

Begegne dem, was auf dich zukommt, nicht mit Angst, sondern mit Hoffnung.

Franz von Sales (1567-1622)

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Jahr 2021 neigt sich langsam dem Ende zu. Für Meliso war es eine spannende und ereignisreiche Zeit. Wir haben nicht nur den Namen gewechselt, sondern auch den Standort: Früher waren wir im Brunnadernquartier zu finden, nun wohnen wir am nahegelegenen Loryplatz. Die neue Liegenschaft bietet uns wesentlich mehr Platz. Die Zahl der bewilligten Plätze konnte erhöht werden, sodass unser abgestuftes Angebot noch mehr Eltern mit ihren Kindern zur Verfügung steht.

Daneben war es uns schon länger ein Anliegen, das bestehende Leistungsangebot von Meliso um eine Kita zu ergänzen. Deshalb freut es uns ausserordentlich, dass wir mit der gut verankerten Kita Seestärn in Thun zusammenspannen dürfen. Ab dem 1. Januar 2022 können wir die professionelle Arbeit im Bereich der familienergänzenden Kinderbetreuung unter dem bestehenden Namen fortführen.

Während das Jahr 2021 nur noch einige Flussbiegungen von der Mündung ins neue Jahr entfernt ist, möchten wir die Gelegenheit nutzen, um uns herzlich für die gute Zusammenarbeit, das entgegengebrachte Vertrauen und das Verbundensein mit uns im ausklingenden Jahr bedanken. Im kommenden Jahr wird sich die Zeit einen neuen Weg bahnen. Unsere Segel für die Zukunft sind gehisst, und wir freuen uns auf eine neue Fahrt auf unserem Meliso-Fluss.

Wir wünschen Ihnen besinnliche Feiertage und ein glückliches, gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Im Namen der Eltern mit ihren Kindern und dem gesamten Team von Meliso



Spenden mit TWINT



QR-Code mit der TWINT App scannen



Betrag und Spende bestätigen